

Bergrennen: Vorbereitung läuft

Bobingen/Mickhausen Die Vorbereitungen für die 35. Auflage des Internationalen ADAC-Bergrennens Mickhausen laufen auf Hochtouren. Nach einem Jahr Pause heulen am 1. und 2. Oktober am legendären Mickhauser Berg inmitten der Stauden wieder die Motoren. Mehr als 200 Fahrer aus ganz Europa werden dann die 2,2 Kilometer lange Kurvenstrecke auf der Kreisstraße A 16 von Mickhausen-Münster hinauf nach Birkach unter die Räder nehmen. Organisationsleiter **Günter Hetzer** freut sich, dass auch die Kreis-

sparkasse Augsburg wieder mit im Boot der Sponsoren ist: Mit 5000 Euro greift das Kreditinstitut dem veranstaltenden Automobil Sport Club (ASC) Bobingen wieder unter die Arme. Hetzer: „Damit haben wir ein gutes Stück Planungssicherheit für die Neuauflage des Bergrennens mit seiner mehr als 50-jährigen Tradition.“ Das Bergrennen Mickhausen, eines der größten Motorsportevents in ganz Süddeutschland, lockt an einem schönen Wochenende rund 20 000 begeisterte Zuschauer in die Stauden. (wkl)



Richard Fank (Zweiter von links), der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Augsburg, freut sich mit den Verantwortlichen des ASC Bobingen auf eine Neuauflage des Bergrennens Mickhausen am 1. und 2. Oktober. Unser Foto zeigt (von links) Vorsitzenden Michael Kanth, Organisationsleiter Günter Hetzer und seinen Stellvertreter Robert Andratzek.

Foto: Walter Kleber